



Minister for
International Trade

Ministre du
Commerce extérieur

COMMUNIQUÉ

Nº 81

Le 25 avril 1986

LE GCSCE PORTANT SUR LES INDUSTRIES ARTISTIQUES ET CULTURELLES

Le ministre du Commerce extérieur, M. James Kelleher, a annoncé aujourd'hui la nomination de Madame Marie-Josée Raymond comme président du Groupe de consultations sectorielles sur le commerce extérieur (GCSCE) couvrant les industries artistiques et culturelles. Cette nomination complète la liste des nominations des présidents pour tous les 15 GCSCE. Madame Raymond est secrétaire-trésorier de la compagnie de production de films, Rose Films.

"Je suis très heureux que Madame Raymond ait accepté mon invitation de présider le GCSCE couvrant les industries artistiques et culturelles", a déclaré M. Kelleher. "Je suis convaincu que cet important secteur d'activités verra ses préoccupations commerciales très bien représentées en la personne de Madame Raymond".

M. Kelleher avait annoncé plus tôt aujourd'hui la nomination des 14 autres présidents des GCSCE.

.../2

Canada
